

# Ressources limitées ?



Aline Neuhauser



Un jour, un pasteur remarqua qu'une femme avait un comportement étrange.

À la fin des réunions de l'église, il avait l'habitude de demander aux malades de s'avancer afin qu'on prie pour eux. Immédiatement, cette femme se levait comme mue par un ressort, et se précipitait devant. Si quelques personnes arrivaient avant elle, elle n'hésitait pas à jouer des coudes pour les dépasser ! Quand le pasteur lui demanda pourquoi elle se comportait ainsi, elle répondit : « Oh, si je ne passe pas en premier, **j'ai peur qu'il ne reste plus assez de puissance pour moi !** »

Non seulement cette attitude dénotait un grand égoïsme et un manque certain de savoir-vivre, mais il prouvait aussi que cette femme méconnaissait totalement le Seigneur.

Jadis, pendant la guerre, les gens faisaient la queue devant les magasins d'alimentation pendant des heures pour obtenir de quoi manger, et parfois, après une interminable attente, les commerçants désolés hochaient la tête en disant : « Il ne me reste plus rien. »

Mais notre Dieu n'est pas ainsi ! Selon la Bible, « **le ruisseau de Dieu est plein d'eau** » ([Psaume 65.10](#)).

Tels des enfants, nous pouvons plonger notre petit seau dans la mer sans crainte de la vider, et même si, au bout de milliers d'années, nous parvenions à assécher l'immense océan, sachons que nous n'épuiserons jamais les ressources de notre merveilleux Créateur, car elles sont infinies.

Cela nous dépasse et nous fait tourner la tête...

Ne craignons rien tant que nous sommes à l'abri des ailes d'un Dieu si grand et si prodigieux, et n'hésitons pas puiser à sa source intarissable. Il veut nous donner le meilleur. Il est lui-même le Meilleur !

**Aline Neuhauser**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



287 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)